

Se acerca el verano: BE ON time!

La PV24 de United Colors of Benetton es una mezcla de nuevos básicos, herencia de la marca -con rayas y colores-, puntos con motivos florales y fruta sabrosa. El rey de la colección es el polo, unisex, democrático y por supuesto chic, años 90 pero totalmente contemporáneo. Para todos y de todos.

MUJER

Del último desfile de Benetton, cuyo tema era BE ON (estate listo, estate conectado) a la vida real: he aquí la realización de la idea pop & utility de Andrea Incontri para la marca de Treviso. Enfoque en el denim: lo vemos en minifaldas, monos, vestidos camiseros, vaqueros para llevar a todas horas, acampanados, cropped, flared, de pierna redonda, de tiro bajo o perfectos para chaquetas cropped. Y también blazers sin forro y vestidos con botones, midi y chaquetas de estilo oeste. Las posibilidades de "combinar" con prendas de punto son infinitas: hay jacquards con estampados de caballos, motivos de puntos en 3D, pequeñas ondas, flores. En particular, aquí están los estampados "de la colección": dalias, margaritas allover, pequeños capullos de campo, hojas y helechos. Un jardín privado, en jacquard o estampado sobre algodón, que anima los looks con minifaldas y tops cropped o pantalones anchos y blusas.

Porque el color es sinónimo de United Colors of Benetton: el color pastel "macaron" se utiliza en conjuntos de tweed exquisitamente bon ton, pequeñas blazers y minifaldas y jerséis con el cuello adornado con pedrerías, mientras que la vibrante paleta de rojos, verdes, rosa y azul se usa para las nuevas parkas veraniegas, las blazers para la oficina, las camisetas básicas. Imprescindible es la cápsula inspirada en el polo, con cárdigans y jerséis de cuello redondo con maxi rayas, para llevar sobre pantalones jogger blancos de felpa delineados con los colores emblemáticos de la marca. Más rayas para un verano repleto de popelina y para camisetas estampadas de punto de algodón con cuello redondo, manga ribeteada con punto canalé de color liso. Las rayas también son protagonistas de las blusas de media manga y los vestidos camiseros fluidos. Las prendas de punto PV24 son muy ligeras, en punto de ganchillo o pointelle, casi impalpables y se combinan con un proyecto ecológico de camisas y faldas de tela, y maxi vestidos en mezcla de lyoncell con estilizados estampados de corolas. Por último, están los siempre delicados vestidos de verano sin mangas, ceñidos a la cintura, en algodón con volantes, con estampado de flores. Be On, Be Happy.

HOMBRE

United Colors of Benetton ama la belleza práctica, seca, inteligente, "pop" en el sentido más contemporáneo: para todos, de todos. El vestuario es preciso, mezclando estampados "afrutados y fructíferos" como frambuesas, plátanos, arándanos, símbolo de una visión fun & utility, con prendas exteriores de corte perfecto, pantalones con pinzas y la pierna holgada, prendas de punto suaves y minimalistas. Los estampados de frutas son el símbolo de esta temporada en Benetton, y pueden verse reproducidos allover en camisas boxy de media manga, en jerséis de cuello redondo en punto piqué y en camisetas unisex y XL para la playa y la ciudad. A continuación, se da espacio a los básicos con clase: camisetas, polos, camisas y prendas de punto liso en todos los colores del universo Benetton, confeccionadas en algodón orgánico o punto perforado.

Al hombre Benetton PV24 le gustan mucho los cuellos: el de estilo bowling, el de las camisas de piqué de algodón ecológico y con bajo recto, o el de gabardina de los polos de algodón flameado teñido en prenda o color pastel, o el elegante de la camisa de muselina de algodón estampada con follajes estilizados. El imprescindible de esta temporada es el polo de manga larga a rayas en diferentes variantes, con el logo bordado en el corazón.

Vibraciones veraniegas para las camisetas con estampados posicionales, en verde azulado, azul claro y rosa desteñido y para los jerséis a rayas, de estilo universitario, en punto muy ligero. Y se despejan todas las dudas sobre cómo deben vestir los hombres de hoy.

UNITED COLORS
OF BENETTON.

[benettongroup.com/media-press/
benetton.com](http://benettongroup.com/media-press/benetton.com)

[instagram.com/benetton](https://www.instagram.com/benetton)
[facebook.com/benetton](https://www.facebook.com/benetton)
[youtube.com/benetton](https://www.youtube.com/benetton)
[pinterest.it/benetton](https://www.pinterest.it/benetton)